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Статья посвящена анализу возможностей гражданина распорядиться своим имуществом на случай смерти, кото-
рые предоставляет конструкция личного фонда. Автор сравнивает положение выгодоприобретателей личного фонда, 
созданного при жизни учредителя и продолжающего свою деятельность после его смерти, и наследственного фонда. 
В результате сделан вывод о том, что использование конструкции наследственного фонда в силу распространения на 
эти отношения наследственного права дает меньше свободы его учредителю при планировании правопреемства, чем 
обеспечение близких учредителю лиц после его смерти посредством учреждения личного фонда при жизни.
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The article is devoted to the analysis of the possibilities of a citizen to dispose of his property in case of death, which are 
provided by the construction of a personal fund. The author compares the position of the beneficiaries of the personal fund, 
created during the founder’s lifetime and continuing its activities after his death, and the inheritance fund. As a result, the author 
concludes that the use of the construction of the inheritance fund, due to the regulation of these relations by inheritance law, 
gives less freedom to its founder when planning succession than providing persons close to the founder after his death through 
the establishment of a personal fund during his lifetime.
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